

# *Maestros y médicos hondureños se mantienen en huelga contra el gobierno*

---



Tegucigalpa, 17 jun (RHC) Grupos de maestros y médicos hondureños mantuvieron este domingo sus manifestaciones contra el Gobierno de Juan Orlando Hernández, con la intención de exigir mejoras en los sistemas de salud y educación.

“Los llamamientos a continuar con las acciones en los diferentes puntos del país están vigentes y llamamos a la población a que se siga organizando e incorporando a este movimiento”, sostuvo el presidente del Colegio de Pedagogos de Honduras, Edwin Hernández, indica Telesur.

La Plataforma para la Defensa de la Salud y la Educación, compuesta principalmente por galenos y docentes del sector público, se niega a participar en el encuentro convocado por el Gobierno hasta que este responda a la agenda de nueve puntos planteada por los manifestantes.

"Estos condicionamientos hasta la fecha no se han cumplido, no hemos tenido respuesta del gobierno más que un circo que montó con activistas políticos en Casa Presidencial", sostuvo Edwin Hernández.

Diversos sectores sociales hondureños, principalmente médicos, estudiantes y maestros, protestan desde hace semanas contra el Gobierno ante la postura de este hacia los gremios citados.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193588-maestros-y-medicos-hondurenos-se-mantienen-en-huelga-contra-el-gobierno>



**Radio Habana Cuba**